

Bilbao 16 - Septiembre 1926

G-XIV 652

Dr. D. Federico Powers

Querido amigo ; Con
mundo gusto le realdo sus grata
noticias, y supongo que, al no
decirme nada, se encuentran tales
que perfectamente, de lo que
me alegra muy de veras.

Contestando a su carta por
orden de asuntos, llega el de
los intérpretes. Espero que
le típico, de cuando haga amaya
a almor, habrá adquirido un

poco más de relije, porque, francamente, tan poca melle me hizo entrar en un papelito que, como V. se, no recordaba ni de mi nombre; y no predé descontento de como lo hizo, pero si me pareció en aquél entorno un tanto insignificante. Verdad es que no tenía donde guardarlo.

Garay vino a verme ayer y no me encontró. Yo pasare mañana por su taller, ya que hoy noche será imposible, y le haré las indicaciones necesarias.

En cuanto al contrato editorial siento mucha no poder hacerlo con la "Editorial Clínica Española" por tenerlo ya firmado - el día 2- en la Unión Clínical, después de reiteradas instancias de ésta.

Gusto debilmente al saber que el señor Martínez Rivas, lleva la dirección de esa casa, y espero otra ocasión para poder ofrecerle alguna otra obra, ya que, en esta ocasión me hallo ya comprometido. Che ponea vez en un verdadero

compromiso con respecto a mi
participación. ¿Qué se nos
de que puede ser más conveniente
para tí? Lo resolveré, aunque
sea a cara y cruz, para
ganar tiempo.

En la cuestión de la Espadadura
hay una pequeña confusión.

Yo le escribí a Guillermo,
ni me recuerdo mal, que vi
en Vitruvio tres báculos, dos
dúcas y un clícos, segun me
dijeron, profesionales, y que
se los indicaba como solucion,

n'nos braría otra, pues, a pesar
de ser tan pocos daban bastante
sensación al baile. Los que
K. me indica son, odiros o diez
para la solución más dura, y
n'hay otra, mayor número.

Ayer estuve con el jefe de
la troupe de espaldanjas
que estuvieron en Madrid cuando
los bailes regresaron. Son
chicos de 15 a 20 años todos
ellos. Cobraban a 10 pesetas
diarias cada uno, comis mello,
llege de gastos de estancia,
viajes en 2^a. Esto fue

lo que cobraron antes, pero,
tratándose de chavales, creo
se podría afilar el presupuesto,
sobre todo del diario de esos dos
duretes que el fin no son más
que para ricos; Si hubiere
una sola aún más importante
peste, mejor que mejor,
pero me parece suficiente.

El mismo jefe de estos me
enteró de que los tres que vi
en Vitoria, son gente que
tendrán sus pretensiones,
que quedan por los pueblos

ladrando la jota, el arrester
y todo lo que se sube o corre, y
que su presupuesto no será
menor que el de ellos.

Dataré de tener algún
dato más y si me es posible
harto de presupuesto:

Comprendiendo un imper-
sonal saludo y con reverentes
afectuosos para su familia
le abroge su buen amigo

Guridi

En este momento recibe la carta
que le adjunta al jefe de los
espaldacharis en que lleva ayer.